

Maison de retraite du Tournonais & Tain Terre et culture

Un échange autour de l'évolution des femmes dans la société



Il y a seulement 80 ans les femmes obtenaient le droit de vote, il y a 60 ans elles obtenaient le droit de travailler et d'ouvrir un compte bancaire, de signer des chèques sans l'autorisation de leur mari, aujourd'hui elles se souviennent...

La journée Internationale du droit des Femmes est une mobilisation générale pour l'égalité entre les hommes et les femmes. C'est à la maison de retraite du Tournonais que Jean Roquebrun soutenu par des membres de l'association Tain Terre & Culture est venu s'entretenir auprès des résidentes et résidents. Qui mieux que les personnes âgées, surtout les femmes, peuvent témoigner de la différence de traite-

ment ?

Jusqu'en 1914 dans le nord Vivarais et la région de Saint-Félicien, le rite des « relevailles » était bien actif : l'accouchée devait se présenter et frapper à la porte de l'église, tête couverte, cierge à la main, pour recevoir la bénédiction, la communion et être purifiée. Jean Roquebrun a retracé l'histoire de la Congrégation des Saints Cœurs de Tournon depuis leur fondation à Étables grâce à Lau-

rent de La Tourrette, évêque de Valence qui souhaitait faire scolariser les enfants, et son arrivée à Tournon. Il a poursuivi avec le collègue aux 600 élèves géré avec dévouement, par le Couvent à Manjakandriana. Des portraits de Tournonaises ont ravivé la mémoire du public, une séance bien appréciée.

La prochaine rencontre aura lieu fin août pour présenter aux résidents le bicentenaire du pont Seguin.